

	<p>Dan golpe a “Deltas” en Edomex. Anthony “N”, alias “El Tiburón”, líder de la banda “Los Deltas”, fue detenido junto a cinco de sus integrantes en operativos en el Estado de México. Según la Fiscalía, el grupo rentaba inmuebles en Metepec y Tenango para la venta de drogas.</p>
	<p>Con más de 11 mil casas de campaña, la CNTE ahorca Centro de la CDMX. Con más de 11 mil casas de campaña, la Coordinadora Nacional de Trabajadores de la Educación (CNTE) mantiene bloqueadas las calles del Centro Histórico desde hace casi tres semanas, pese a las ofertas de diálogo y solución presentadas por el gobierno federal.</p>
	<p>Cayeron 10 millones de metros cúbicos de agua en la CDMX. Las intensas lluvias del lunes en la Ciudad de México dejaron una caída de 10.2 millones de metros cúbicos de agua, volumen cercano a la capacidad de la presa Madín, en el Estado de México. Este nivel de precipitación no se registraba desde 2017.</p>
	<p>Prevén arribo de más de 522 mil toneladas de sargazo a Quintana Roo. Especialistas advierten que la llegada de sargazo al Caribe mexicano podría superar las 522 mil toneladas registradas en 2018. Vía satelital se detectó un enorme cinturón de algas, de cientos o incluso miles de kilómetros, avanzando en el Atlántico, informaron Lorenzo Álvarez y Briggita Ine Van. Se espera una temporada más intensa que años anteriores.</p>
	<p>Musk: paquete fiscal es una abominación. El empresario Elon Musk calificó como una “abominación repugnante” el proyecto de ley fiscal y presupuestario impulsado por el presidente Donald Trump. A través de X, criticó también a los republicanos que votaron a favor: “Qué vergüenza para quienes votaron a favor: saben que cometieron un error”, escribió. Musk lamentó el gasto excesivo y consideró el proyecto como escandaloso y lleno de gastos innecesarios.</p>
	<p>Gaza: en tercer tiroteo, fuego. Un tiroteo cerca de un punto de distribución de alimentos en Rafah, al sur de Gaza, dejó al menos 27 palestinos muertos la madrugada de ayer. Según autoridades sanitarias y testigos, fuerzas israelíes abrieron fuego contra civiles que se dirigían al sitio gestionado por la Fundación Humanitaria de Gaza (GHF). Este es el tercer incidente similar en tres días, con un saldo total de al menos 61 fallecidos.</p>



Arancel de 50% al acero y aluminio es injusto: Ebrard. Tras la orden ejecutiva del presidente Donald Trump para elevar de 25% a 50% los aranceles al acero y aluminio importado, el secretario de Economía, Marcelo Ebrard, calificó la medida como "injusta, insostenible e inconveniente". La decisión entra en vigor hoy y ha generado preocupación por sus posibles efectos en el comercio bilateral.